

Aplazada reunión de Caricom con los actores políticos de Haití



Imagen: Prensa Latina.

Puerto Príncipe, 4 mar (RHC) Los jefes de Gobierno que integran la Comunidad del Caribe -Caricom-, decidieron aplazar una reunión con los actores políticos de Haití, donde hoy reina la violencia y la inseguridad.

La cita estaba prevista para mañana y el miércoles, pero la situación compleja y el poco entusiasmo de los que más debieran estar interesados en un diálogo hizo tomar esta postura a la Caricom.

«Los amigos de la oposición tardaron en confirmar o rechazar su participación. Por tanto, persistía una falta de claridad que podía poner en peligro los preparativos logísticos. Ante esta situación, el aplazamiento de la reunión se reveló como una solución prudente», dijo una fuente al diario Le Nouvelliste.

Un grupo de los contrarios al Gobierno rechazaron la reunión, otros están de acuerdo con ella y están los que se suman al criterio de que las citas de este tipo hay que celebrarlas en el territorio nacional, pues ahora no es apropiado, ni oportuno efectuarlas en el extranjero.

Recientemente fue realizada la 46 Reunión Ordinaria de la Caricom, en la que se determinó que en Haití pudiera hacerse elecciones generales en agosto de 2025, como un paso vital para restablecer el orden y la constitucionalidad de la que carece el país caribeño.

El anuncio lo hizo el primer ministro de Bahamas, Phillip Davis, en una conferencia de prensa.

“Creo que es importante señalar que en nuestras deliberaciones, en particular con el primer ministro de Haití, Ariel Henry, se dieron una serie de pasos y concesiones importantes para hacer avanzar el proceso

político”, subrayó Davis.

Hemos acordado crear un equipo de trabajo que evaluará las necesidades y la maquinaria electoral de Haití, el cual involucra al Caricom, la Organización de las Naciones Unidas y Canadá, entre otros actores políticos.

Estamos profundamente preocupados por el continuo deterioro de la situación de seguridad y humanitaria en Haití, además del retraso en la superación del estancamiento político, que bloquea la posibilidad de unas elecciones libres y justas, declaró Davis.

Caricom hizo un llamado a todos los líderes de Haití, incluido el gobierno actual, para que sean capaces de sentarse y hacer las concesiones necesarias para alcanzar una solución a la crisis política.

“Creemos que este es un paso importante en la dirección correcta», sentenció el primer ministro de Bahamas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348909-aplazada-reunion-de-caricom-con-los-actores-politicos-de-haiti>



Radio Habana Cuba